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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Diretor da COMUTRAN, senhor André Apis, para que 

informe os motivos pelos quais os semáforos instalados recentemente em diversas vias 

públicas de nossa cidade estão fora de operação na maioria dos dias.  

Muitas vezes estes semáforos não funcionam, trazendo sérios riscos de 

acidentes de trânsito. 

Solicita ainda que as informações sejam requeridas junto à JSM 

Engenharia e Sinalização, empresa ganhadora da licitação que fez a venda e instalação 

dos equipamentos. 

 Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 01 de fevereiro de 2021. 
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